
27e Festival Convivencia

Festival de musiques

du 1 au 25 juillet 2023

Qui organise le Festival Convivencia ?

Convivencia est une association culturelle en Occitanie,

dans le sud de la France.

Elle organise :

 des concerts de musiques du monde

dans différents lieux à la ville comme à la campagne,

 des actions culturelles pour différents publics. 

Chaque été, les concerts du festival Convivencia

ont lieu sur une péniche qui se déplace 

pendant un mois sur le Canal du Midi.  

Une péniche est un bateau long et plat

qui navigue sur les canaux.

 

       



La péniche du festival Convivencia s’appelle Tourmente.

Elle mesure 30 mètres de long,

elle avance très lentement : 5 km par heure.

Comment se passe ce festival ?

 

Pendant 3 semaines, la péniche navigue sur les canaux

de la région Occitanie sur une distance de 400 km.

La péniche s’arrête dans 12 villes et villages,

elle devient une scène de spectacle

dans des lieux magnifiques le long du canal du Midi.

Au bord du canal, on installe un bar,

des tables, des chaises, des lumières.

Les spectateurs peuvent boire et manger

des produits de la région. 

 

       



Un, deux ou trois concerts sont organisés par soirée.

Le Festival Convivencia vous fait voyager

avec des musiques d’ici ou du monde entier,

des musiques d’avant ou de maintenant.

En journée, vous pouvez profiter d’une balade,

déguster du vin en écoutant de la musique,

ou visiter une exposition d’art…

Au bord de l’eau, avant les concerts,

vous pouvez écouter l’émission Radio Convivencia

enregistrée en direct depuis les berges du canal.

Le festival Convivencia c’est plus qu’un simple concert,

c’est aussi :

 rencontrer des personnes,

 découvrir des artistes,

 visiter la région le long du canal.

Tous les concerts sont gratuits.

       



Infos pratiques

Restauration et buvette sur place.

Cuisine du monde avec « Papilles Sauvages » 

des produits frais, locaux et de saison

à déguster à table ou debout.

Venez avec votre verre  ou gobelet  !  

Comment venir ?

Transport en commun (bus, train…),     

Tout est expliqué sur le site web, 

sur les pages de chaque étape : 

(menu « parcours » et sélectionner l’étape de votre choix).

Pédibus Convivencia :                 

à la fin des concerts, 

rdv au stand Accueil du festival,

repartez en groupe accompagné par des bénévoles Convivencia 

vers le métro ou le parking le plus proche.

Covoiturage : 

Inscrivez votre trajet ou votre recherche 

sur notre site.

Des parkings sont proches des lieux de concert 

et des places sont réservées pour les personnes à mobilité réduite.

 

       



Pour que la fête se passe bien :

Notre équipe est à votre disposition

pour vous faciliter l’accès au site des concerts.

Merci de nous contacter avant la soirée si besoin.

La musique peut être forte.

Pour protéger les oreilles, 

 nous pouvons donner des bouchons d’oreilles. 

 nous prêtons des casques pour les enfants

 (en échange d’une carte d’identité).

 Pour les femmes enceintes,

les personnes ayant des difficultés  

à rester debout longtemps,  …

nous pouvons prêter des chaises.

 Des toilettes sont accessibles aux personnes

qui sont en fauteuil roulant ou qui ont un handicap physique. 

       



Les musiques du Festival Convivencia 

Les musiques viennent des continents et des îles du monde entier :

 Europe

 Afrique et Afrique du Nord

 Amérique

 Asie

 île de la Réunion,…

 

Ces musiques font vivre des moments de fête et de partage

dans des lieux magnifiques.

Par exemple en 2023 :

 « Nana Benz du Togo », un groupe de femmes africaines,

 « Olena Uutai », une joueuse de guimbarde de Sibérie,

 « Duplessy & the violins of the world », 4 joueurs de violons,

 « Lucas Santtana » de la musique ensoleillée du Brésil,

 « Ajate », un groupe du Japon,

 « Son Rompe Pera », rap du Mexique,

 « Petra Nachtmanova » une chanteuse et joueuse de saz de 

Pologne,

 « Laura Rebolloso », artiste du sud du Mexique,

 « Pamela Badjogo » une chanteuse gabonaise,  

 « Kin’Gongolo Kiniata » du punk électro du Congo,

 « René et Oriane Lacaille » de la Réunion.

       



  « Navire Boukan », avec

o l’artiste Julian Babou,

o 35 musiciens et chanteurs amateurs,

Pour découvrir la musique du Festival Convivencia 2023 :

Liens playlist 

Youtube https://www.youtube.com/watch?

v=iKzq6fZ8bvM&list=PLeTywkbiwImG4eiGJmQSWrRbZOlHiawf2

Spotify

https://open.spotify.com/playlist/22S0l2vdoswoTLlaeDBCcC

Deezer

https://www.deezer.com/fr/playlist/11378755084

Soutenez Convivencia ! 

Vous pouvez adhérer à l’association, faire un don

ou rejoindre les bénévoles. 

Contact 

+ d’infos sur convivencia.eu

info@convivencia.eu

05 62 19 06 06

Convivencia est aussi sur Facebook et Instagram.
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